

RILIS NASIONAL

Sosok Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK. MH Dalam Memelihara Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Oct 17, 2022 - 21:11



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH.

Mataram NTB - Menjadi Seorang Leader dalam suatu lembaga di tingkat daerah tidaklah mudah. Terlebih di lembaga kepolisian yang tugas beratnya sangat banyak, bukan hanya mengurus persoalan personel yang jumlahnya ratusan

untuk tingkat Kota/kabupaten, tetapi juga mempunyai tugas agar bagaimana masyarakat di wilayah hukumnya hidup dengan Nyaman.

Begitu yang dilakukan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., M.H. Bertugas sebagai Leader di Polresta Mataram baru kurang lebih 4 bulan. Begitu banyak permasalahan yang berhasil diselesaikan dengan sangat baik.

Mulai dari pengamanan demo / unjuk rasa yang hampir dilakukan pada tiap minggunya, bahkan pasca penyesuaian BBM baru-baru ini pengamanan aksi unjuk rasa yang jumlahnya cukup banyak hampir dilakukan tiap hari secara berturut-turut bersama seluruh jajarannya.

Begitu pula dengan permasalahan yang terjadi di tengah masyarakat membuat seluruh satuannya di Polresta Mataram melakukan tugas dengan sangat padat, akan tetapi seluruh personelnya menjalankan tugas tersebut dengan cepat, tegas dan penuh rasa tanggung jawab.

Sebagai ibu kota Provinsi, Kota Mataram yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram tentu penuh dengan hiruk pikuk aktivitas masyarakat, di tambah lagi gelar kota Mataram selaku daerah pariwisata akan semakin menambah tugas-tugas yang harus dikerjakan demi memberi rasa aman kepada masyarakat.

Bukan hanya penindakan yang tegas untuk harus di terapkan tetapi pelayanan terbaik kepada seluruh masyarakat di wilayah hukumnya pun harus di lakukan dengan baik.

Menjadi salah satu tugas beratnya, Kapolresta Mataram yang baru 4 bulan bertugas ini telah mampu mengungkap berbagai tindak pidana, seperti kasus umum terjadi (3C), perjudian, narkoba hingga kasus korupsi (pungli).

Dalam 4 bulan ini sedikitnya 3 kasus korupsi berhasil diungkap bersama jajarannya. Atas keseriusan dan kemampuan yang dimiliki personelnya, satu diantara 3 kasus tersebut telah mampu diselesaikan sampai ketahap P21.

Mengungkap kasus korupsi tidaklah mudah, banyak hal yang harus mampu di lakukan dan diselesaikan, belum lagi adanya oknum yang coba-coba melakukan negosiasi baik kepada jajaran personilnya maupun kepada dirinya selaku Kapolresta Mataram untuk dapat terbebas dari kasus tersebut.

Akan tetapi Pria Akpol angkatan '99 ini mampu mengendalikan baik diri pribadinya maupun seluruh personel untuk tetap teguh menjalankan tugas yang menurutnya sebagai amanah yang harus dijalankan dengan sebaik-baiknya.

Sinergitas yang dibangun baik antar lembaga maupun masyarakat tetap terus dilakukan secara rutin untuk menunjang tugas besar yang diembannya dalam rangka mensejahterakan masyarakat.

Seperti halnya safari Kamtibmas yang telah di programkannya sejak awal bertugas di Polresta Mataram. Dengan mengunjungi setiap tempat ibadah yang ada di wilayah hukumnya secara rutin, di yakini dapat mendorong terciptanya Kondusifitas masyarakat yang akan melahirkan Kamtibmas secara Umum.(Adb)